

OMNISPORTS/CLUBS PROFESSIONNELS

Le Grand Nancy au chevet des clubs pros

Plus que jamais au cœur des discussions depuis le début de la crise sanitaire, le soutien de la métropole nancéienne à ses cinq clubs pros fera l'objet d'une nouvelle charte d'ici la saison prochaine.

À l'occasion d'un point sur la gestion du sport pendant la crise sanitaire par la métropole du Grand Nancy, le vice-président Hervé Féron et le directeur des sports Claude Pourchet ont eu l'occasion d'évoquer quelques sujets concernant les cinq clubs professionnels de l'agglomération. Extraits.

■ Soutien

« Nous n'avons cessé de soutenir les clubs pros », affirme le vice-président délégué aux sports pros et aux grands équipements.

À titre d'exemple, l'élu rappelle qu'en juin 2020, le conseil métropolitain avait acté le dégrèvement des redevances locatives et des charges pour



Le vice-président de la métropole Hervé Féron évoque le soutien aux clubs professionnels de l'agglomération nancéienne. Photo ER/C. JACQUOT

l'ASNL et le SLUC.

Décision qui a évité aux deux clubs de payer la location du stade Picot (186.500 euros) et du palais des sports Jean-Weille (51.500 euros) pendant une période de cinq mois.

Une exonération qui sera à nouveau soumise au vote, pour la période de novembre 2020 à février 2021.

■ Charte

Dans le cadre du renouvellement de la charte de partenariat avec les clubs pros, Hervé Féron et Claude Pourchet multiplient les rendez-vous avec les présidents des clubs. La nouvelle charte devrait faire état de subventions stables et tiendra compte d'éventuelles accessions au niveau supérieur. « Les clubs vont revenir

vers nous afin de nous présenter leur projet », insiste Hervé Féron, « si certains clubs veulent plus, dans la même enveloppe, il faudrait que d'autres aient moins... Les discussions avancent sereinement ».

■ Nouvelle salle

« Oui, il manque sans doute une grande salle dans l'agglomération », estime le vice-président de la métropole, « il y a des pistes de réflexion qui sont étudiées activement ». Le projet porté par Serge Petiot, président du Grand Nancy Volley-Ball ? « C'est l'une des pistes étudiées... » En clair, rien de bien nouveau sur le sujet.

■ Stade Raymond-Petit

Les travaux de réfection de la piste du stade Raymond-Petit (1 million 74.900 euros) seront achevés fin juin. Le stade d'athlétisme devrait être inauguré en grande pompe au début du mois de juillet, à l'occasion du Meeting Stan.

Thomas SIMON